

**Nix wie hin**

## Johannisfeuer brennt am Rhein



Seit mehr als 200 Jahren entzünden die Nackenheimer anlässlich des Johannistages am Rheinufer ein Johannisfeuer. Diesmal soll es am Sonntag, 23. Juni, brennen. Dabei versammeln sich die Bürger vor der Statue des heiligen Johannes von Ne-

pomuk. Die Veranstaltung beginnt um 20 Uhr im katholischen Gemeindezentrum, Ecke Mainzer Straße/Karl-Abt-Straße. Von dort aus ziehen alle mit Musikbegleitung durch Schifferweg, Bahnhofstraße und Rheinstraße zum Ort des Johannisfeuers.

Übrigens: Brennmaterial für das Feuer wird ausschließlich von den Gemeindearbeitern angeliefert und aufgeschichtet.